

## Crece inversión de fondos de capital privado (El Financiero 08/06/10)

Crece inversión de fondos de capital privado (El Financiero 08/06/10) Clara Zepeda Hurtado Martes, 8 de junio de 2010 Invertirán 166% más este año en México, revela Amexcap. Regulación para CKDes no es ideal, pero es un avance. Sector, en contra de revelar toda la información, dicen. Tras el cambio de fisionomía del capital privado en México, con el lanzamiento de los certificados de capital de desarrollo (CKDes) en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) hace ocho meses, esta industria aumentará sus montos de inversión en 166 por ciento este 2010, tras la disminución de 4.0 por ciento del año pasado. De acuerdo con la encuesta anual de Deloitte, en colaboración con la Asociación Mexicana de Capital Privado (Amexcap) a 31 fondos, estas entidades estiman una inversión de mil 71 millones de dólares, por lo que en promedio se prevé un monto de 41 millones de dólares. Jaime Salinas, presidente de la Amexcap, sostuvo que si bien la regulación de los CKDes para levantar recursos de los inversionistas institucionales mexicanos, en su mayoría Afore, no es la mejor, sí es un paso importante para la industria del capital privado en nuestro país. "Los CKDes es una noticia que cambia la fisionomía del capital privado en México; desde octubre del año pasado a la fecha, se han colocado cerca de 14 mil millones de pesos y vienen más emisiones este año (...) La regulación no es la mejor que podríamos tener, pero es un paso importantísimo", aseveró Salinas. El directivo de la Asociación, que alberga a 50 de los 60 fondos que operan en México, precisó que las administradoras de fondos para el retiro (Afore) tienen la capacidad del Comité de Inversiones al participar en los CKDes, lo cual no es una práctica internacional. "El otro tema que nos preocupa es que los fondos de capital privado somos discretos, por lo que no nos gusta revelar mucho las cosas que hacemos. "Los CKDes son una oferta pública en la Bolsa Mexicana y, como tal, tenemos que revelar información, lo cual no nos preocupa porque lo hacemos con nuestro inversionistas, pero lo que no estamos de acuerdo es poner a disposición del público en general en qué invertimos. Eso es una cosa que nos gustaría corregir; desde la Asociación estamos negociando con las autoridades financieras." Detalles de inversión En la presentación de la cuarta edición del Estudio de Fondos de Capital Privado, Jorge Schaar, socio de Asesoría Financiera de Deloitte, indicó que una nueva pregunta que vistió la encuesta fue sobre si buscarían recursos mediante el mercado de capital de desarrollo (CKDes) en la BMV, por lo que cerca de 53 por ciento respondió que sí, mientras el resto no lo hará. Los fondos buscarán obtener recursos mediante los CKDes por hasta mil 675 millones de dólares, en promedio 152 millones. "Las Afore tienen cerca de 80 mil millones de pesos para canalizar en este tipo de inversiones, llevan 14 mil millones", precisó. Luego de que la crisis financiera arreció en 2009, los directivos advierten señales positivas, que han originado expectativas más favorables para los fondos de inversión.